



Nachruf

Sie hat den Kampf gegen die heimtückische Krankheit verloren!

Dr. med. Nina Hahn

ist am 28. Oktober im Alter von nur 40 Jahren verstorben.

Wir trauern um unsere Oberärztin der Klinik für Plastische, Hand- und Rekonstruktive Chirurgie, die seit 2012 in unseren Kliniken beschäftigt war.

Mit Frau Dr. Hahn verlieren wir eine allseits beliebte Kollegin und Ärztin.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren. Unser tiefempfundenenes Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Kliniken des Main-Taunus-Kreises GmbH

Geschäftsführung

Betriebsrat

Mitarbeiter